Notas del Mes

Dámaso Alonso

En la casa de Pablo Neruda, dió Dámaso Alonso, una conferencia privada sobre el significado y el valor estético de la poesía de Jorge Guillen. A esta conferencia asistió un selecto grupo de escritores, entre los que anotamos la presencia de Manuel Vega, Antonio Romera, Eleazar Hucrta, José María Souviron, Alfonso Bulnes, Marta Villanueva, Matilde Huice, Luis Merino Reyes, Augusto D'Halmar, Luis Durand, Juvencio Valle, y muchos otros que tenían interés en conocer de cerca al ilustre profesor hispano.

Dámaso Alonso trazó en forma brillante una interesante silueta de Guillen, destacando en el curso de su estudio los valores más esenciales de su poesía. La juventud y novedad de sus imágenes, la gracia y elocuencia de su creación, que a su juicio se eleva a lo más significativo de la poesía española de todos los tiempos. Hizo comparaciones con la obra de otros poetas de la generación de Jorge Guillen, señalando semejanzas y luego la novísima originalidad del poeta en la forma y en el pensamiento.

Fué una disertación amable, que muestra la hondura y el dominio que en estos temas demuestra el profesor Dámaso Alonso.